

Weniger Glascontainer

Obernkirchen. Die etwa 200 über den Landkreis verteilten Glascontainerstandplätze werden immer weniger genutzt. Hintergrund ist ein verstärkter Einsatz von Kunststoffflaschen im Handel als Alternative zur Glasflasche. Die Folge: In Obernkirchen werden die Glascontainer des Standortes Am Kollbergring, Kammweg und im Ortsteil Röhrkasten, Bachstraße abgezogen. Für die Annahme von Altglas stehen in Obernkirchen nach wie vor folgende Standorte zur Verfügung: Annastraße, Bahnhofstraße, Hinter dem Graben, Sülbecker Weg, und Zum Stiftswald. In den Ortsteilen stehen Glascontainer in Gelldorf an der Hauptstraße, in Krainhagen an der Winterstraße und in Vehlen an der Schachtstraße. Der Trend beim Kauf von Getränken geht eindeutig zur Wahl von preisgünstigen Waren beim Discounter – und zwar in Einwegkunststoffflaschen. Diese Entwicklung spiegelt sich in den sinkenden Altglaserfassungsmengen des Landkreises wider. Die Glascontainer der am wenigsten genutzten Standorte werden daher abgezogen. Bei der Auswahl wird darauf geachtet, dass sich in der Nähe Alternativstandorte befinden. Standplätze sind unter www.aws-schaumburg.de zu finden. Auskünfte gibt die AWS Kundenberatung unter (0 57 21) 97 05 11. r